

## 新年度 START!

A.M.I 学童保育センターの新年度がスタートしました!

たくさんの仲間との出会いを大切にしながら、いろいろなドラマが生まれることを楽しみにし

いち早くほっとなニュースをお届けできるようにしていきたいと思います!!

おはようございます!

AMII!

1日(月)の出来事。新しい仲間が初登所!『初めての日』ということもあり:ちよっぴり緊張気味の新年生メンバー。そんな新年生の姿を見て『おはよ! 新年生だよ! 今日からよろしくね!』と声をかけ『名札』を渡していた高学年メンバー。

1年生の名前を覚えてもらうと『ロッカーに荷物を置いたら一緒に遊ぼう!』『大丈夫だからね! 何かあったらいつでもオシラに言ってね!』と声をかけ、無事に新年生を迎えることができた様子の西メンバーでした

### はじめましての会

朝の会后、全学年で『はじめましての会』を開催しました!

『最初は誰から自己紹介する?』と指導員が全体に声をかけると『ハイ!』と『トッパッター』を務めてくれたのは伊原ともひと君(新6年)。

西ホームの最高学年として見事な自己紹介を披露してくれました!

高学年の自己紹介が終わると、次はいよいよ新年生の自己紹介へ!

1年生の中で『1番』に自己紹介してくれたのは渡辺かれんちゃん!『渡辺かれんです! よろしくお願ひします!』とバシッと決めてくれたかれんちゃん。その他のメンバーも大きな声でバツチリと自己紹介してくれました!

最後は1年生も一緒に『AMIIルール』を確認し『はじめましての会』を終えることができました!

### 連絡帳の使い方!

朝の会では『連絡帳』の使い方について、指導員と一緒に確認すること!...

• AMIにくるときは必ず『連絡帳』を提出すること!

• お家の人からの大事な『お知らせ』が連絡帳に書かれていること!

• 連絡帳の中にある『お便り』『ほっとニュース』は必ずお家の人に見せること!

と指導員から伝えると『は! わかった!』と元気な声で返事してくれた1年生メンバーでした!

保護者の皆さま、子どもたちは「連絡帳」を渡しております。大切に保管し、毎日、必ず提出することができるようにお家でもサポートのほどお願い致します。

## 4月1日の様子♡



### AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

### お知らせ

- 1年生も入所したことで、お迎え時に駐車場が大変混み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけすることもあります。お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をお願い致します。事故防止のためにもご協力のほどお願い申し上げます。
- 持ち物に名前の記入がなくて子どもたちが困っているケースがよくあります。全ての持ち物に名前を記入してください。